



MUCHACHITA ATACADA POR COCODRILLO PREFERE COMENZAR DE CERO LOS ESTUDIOS

YURI ABANDONÓ EL COLE

La "presi" le celebró el cumpleaños a Yuri el 10 de agosto. ALEJANDRO NERICK

Matina
 Provincia: Limón
 Población: 10.399 hab
 Extensión: 354,37 km2

◆ **ANGIE LÓPEZ A.**
 angie.lopez@lateja.co.cr

Yuri Gerdas, la muchachita atacada por un cocodrilo, abandonó el colegio y volverá el próximo año para cursar el séptimo.

La jovencita tenía que entrar el lunes 3 de setiembre, pero esperará para adaptarse a la silla de ruedas y la prótesis que le pondrán en unos días, para así ir más tranquila al "cole".

Ella y su familia consideran que la institución no está del todo lista para recibir a personas con discapacidad.

Otro problema que los obligó a tomar la decisión de salirse del cole es que Yuri no tiene cómo trasladarse. En bus, le resulta muy complicado en muletas o en la silla y no tienen plata para pagar un taxi o un "pirata".

"Al colegio no volvió porque el director me dijo que iban a hacerle rampas, pero no las han hecho, el bus tampoco tiene rampas, pero fijo el otro año sí va", aseguró ayer Bienvenida Jirón, mamá de Yuri.

La muchacha fue atacada por un cocodrilo el 30 de junio cuando pasaba un dique en Banasol de Matina. Pese a todos los esfuerzos médicos perdió la pierna derecha.

Solidarios. Alfredo Brumbley, director del Liceo de Venecia, don-

CREO QUE...



BIENVENIDA JIRÓN
MAMÁ

"Necesitamos que nos ayuden porque la plata se está acabando y Yuri tiene todavía muchas citas".



ALFREDO BRUMBLEY
DIRECTOR

"En el Liceo de Venecia esperamos a la niña Yuri con las puertas abiertas. Queríamos que se integrara".

ALFONSO NERICK PÉGA LI



En este dique, Yuri sufrió el furioso ataque de un cocodrilo. ARCHIVO.

gio reúne las condiciones necesarias para que Yuri ingrese en silla de ruedas, tanto en los pasillos, como en las aulas, el comedor y los servicios sanitarios.

Yuri visitó el colegio días antes de retomar los estudios y vio, junto con el director y sus profesores, como sería su nueva vida ahí, pero al final decidió no volver mientras todo se tranquiliza.

Lo necesitan. Aunque su estado de salud y de ánimo es muy bueno y el susto por el ataque del cocodrilo pasó, las malas rachas siguen pues el problema que tienen es que la plata no les alcanza.

Según nos contó doña Bienvenida, su hija tiene cita cada 15 días



Según el director del colegio, el centro tiene rampas. ALEJANDRO NERICK

CASITA NUEVA

Yuri también pide ayuda para vivir en una casita nueva pues quiere olvidar todo lo rudo que ha vivido. La muchachita asegura que seguir ahí no le permite dejar atrás el ataque del cocodrilo. Ella y su familia estarían dispuestos a alquilar alguna casita humilde bien lejos de Matina.

en el hospital Tony Facio y en cada viaje desde Banasol de Matina hasta el centro médico en Limón pas-

tan aproximadamente \$20.000 porque le pagan a un "pirata".

Solo una vez le facilitaron una ambulancia, después han tenido que ver cómo hacen para trasladarla pues en bus es muy incómodo para ella y no tiene carro.

"Los choferes no tienen compasión y arrancan de repente sin que ella se haya sentado", afirmó doña Bienvenida.

El 2 de octubre, Yuri tiene cita en el hospital Calderón para la prueba de la prótesis que le pondrán en la piernita, pero la familia no sabe cómo hará para ir porque necesitan para los pases.

Si quiere ayudar llame a los teléfonos 89971731 y 85300256.